

Nice va accueillir une avant-première du Hellfest, festival musical de renommée mondiale

Nice-Presse 06/03/2023 07:20 MAJ06/03/2023 07:20 1 mn de lecture



Archives, 2017. Photo : Selbymay/CC-BY/Commons

À Vauban, le Stockfish s'impose comme une salle pleine d'avenir notamment dans le domaine des musiques actuelles.

Brève - Il a accueilli 450.000 festivaliers sur une semaine l'an passé. Plus besoin de présenter le Hellfest, ce rendez-vous majeur du metal et du rock qui attire le monde entier en Loire-Atlantique.

Depuis 2006, il a bâti sa légende, en cherchant continuellement à innover. C'est dans cette optique qu'un nouveau partenariat s'est noué entre la ville de Nice et lui. L'adjoint au maire chargé de la jeunesse, Graig Monetti, l'évoque dans nos colonnes ce lundi 6 mars.

"Il y a des choses qui ne trompent pas. Le Hellfest Festival, la référence absolue du metal, va proposer chez nous une avant-première au printemps 2024".

"Le 'warm up' de cet évènement mondial sera à Nice" souligne-t-il, au coeur du Stockfish, dans la Maison de l'étudiant. De quoi faire parler de ce nouvel équipement dans de nombreux pays...

"On a fait 13.000 spectateurs la saison dernière, l'objectif est de dépasser les 37.000" en 2023.